
たつの市集落営農連絡協議会

婚活イベントに係る今後の取組についてテーマ

たつの市国民宿舎志んぐ荘・たつの市商工会青年部
　たつの市国民宿舎志んぐ荘とたつの市商工会青年部では、
結婚を希望する男女に、出会いの機会を創出するため、婚活
イベントを開催されています。直近では、令和６年７月と、
令和７年２月に開催されました。今後も複数回開催される
予定ですので、ぜひチェックしてみてください。

【主な意見】
•	婚活イベントの実施方法について、第一印象で一度マッチン
グしてみることや、共同作業を伴う内容とすること、事前の
セミナーを開催することにより、マッチングを高めていけるの
ではないか。
•	マッチングアプリは全国的に広まっているものであるため、
定住自立圏で活用することで、移住婚にも繋がる。移住支援
事業や空き家対策事業、婚活イベントと組み合わせていくこ
とで効果が出てくるのではないか。
•	市としても結婚相談所を設置し、専門の相談員を置くことで
イベントの紹介や相談を受けていく体制も必要であるのでは
ないか。

たつの市国民宿舎志んぐ荘支配人（右）
たつの市商工会青年部長（左）

実施日：令和７年２月１２日（水）

子育て支援・少子化問題
調査特別委員会

たつの市国民宿舎志んぐ荘
たつの市商工会青年部
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意見交換会

テーマ たつの市の農業の現状と課題について

たつの市集落営農連絡協議会
　たつの市内の営農組合間での情報交換や、行政・JAと協力
体制を図りながら、地域の担い手として企業的な営農組合を
育成するために、平成19年に発足（現在は25団体で構成）。
営農意欲の向上や、収益・経営の安定性を高めるための研修
等を実施され、たつの市の農業の活性化に取り組んでおられ
ます。

【主な意見】
•	今までは個人耕作で管理できたが高齢となり農作業ができ
なくなった。営農自体も現状担い手は高齢者ばかりとなり、
若者が市外へ転出して農業離れが加速して後継者がいな
い。市としては将来の農業をどうやっていくのか。
•	ラジコンで草刈りをして、ロボットまではいかなくても直線
アシストのトラクターなどを駆使して高齢者でも出来るス
マート農業の時代が来ている。市からの補助の情報発信を
お願いしたい。
•	田植えや稲刈りなどの、繁忙期に大学生や高校生など若い
世代向けのバイトを募集等をして農業に興味を持ってくれる
若者を地元から排出していけばどうか。

　市政やまちづくりに対する率直な意見を市民の皆さまから直接お聞きし、議会として市政への政策提言等に
反映させるため、意見交換会を開催しました。

たつの市集落営農連絡協議会の皆さま

実施日：令和７年２月１３日（木）

経済建設常任委員会
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